

## **Schulordnung Bach**

- Die Velos und Kickboards sind korrekt in die zugewiesenen Ständer zu stellen.
  Rollschuhe müssen vor dem Schulhaus ausgezogen und in die Garderobe getragen werden.
- Die Velos und Kickboards sind direkt nach Ankunft in der Schule bei den zugewiesenen Ständern zu parkieren.
- Während den Pausen darf auf dem Schulareal nicht herumgefahren werden.
- Das Schulhaus ist erst nach dem Läuten zu betreten. Ausnahmen: Turnen, Flöten
  → die Kinder dürfen zehn Minuten vor Unterrichtsbeginn ihr Material holen, falls der Unterricht in einem anderen Schulhaus stattfindet.
- Die Klassenzimmer sind mit Hausschuhen zu betreten.
- Das Ballspielen ist in den Schulhäusern verboten. Spezielle Regeln vorbehalten.
- Der Hauswart gibt am Mittwochnachmittag den Schlüssel zu den Klassenzimmern nicht heraus.
- In der Pause darf das Schulareal nicht verlassen werden.
- In der grossen Pause müssen alle Kinder ins Freie.
- Fussballspielen ist erlaubt auf dem Fussballfeld, auf dem roten Platz und auf dem Platz neben der Mehrzweckhalle.
- Schneebälle werfen ist erlaubt auf dem Fussballfeld und dem roten Platz.
  Gegen Gebäude darf nicht geworfen werden.
- Im Biotop darf nur der Holzsteg betreten werden.
- Es darf nicht auf Gebäude, Veloständer und in Baumkronen geklettert werden.
- Die Nottreppe beim Bachschulhaus darf nicht zum Spielen benutzt werden.
- Es dürfen keine Waffen in die Schule mitgenommen werden.
- Das Handy ist auf dem Schulareal nicht erwünscht. Begründete Ausnahmen werden mit der Klassenlehrkraft abgesprochen. Die Lehrkräfte dürfen das Handy eines Kindes einziehen. Es wird nur an die Eltern wieder ausgehändigt.
- Abfälle gehören in den Kehricht.

Werden diese Regeln von einem Kind missachtet, wird die Klassenlehrkraft informiert. Diese ist verantwortlich dafür, dass die Regeln wieder eingehalten werden.